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SAA報告（寄付金状況） 本日の例会（2024.3.15開催）

第3297回
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本日のプログラム
外部卓話　川﨑　朗　様
クラブ会報委員会担当

長倉清一、垣内和美、戸高直樹、横山　隆都城市8-9　メインホテル4F　TEL：0986-25-0834　E-メール：rc2730@lily.ocn.ne.jp 宮川久美子メインホテル 前田尚子、鎌田宗志郎、小瀬　敏

第３２９６回例会報告

広報部門 クラブ会報委員会例会場

共に学び、共に楽しむ、奉仕と親睦の輪を広げようクラブモットー

事務局

教育振興基金　奨学生　あいさつ
宮崎県立都城商業高等学校　奨学生　柴田 彩花さん
　こんにちは。商業高校の柴田彩花です。私は進路について考えている中で、ど
の道に進んでも自分が思っていた倍以上のお金がかかることがわかりました。
その中で、今回の奨学金制度のおかげで自分の進みたい道を諦めなくて良くな
りました。私は看護師を目指そうと思います。今回私が助けてもらったように、
次は私が立派な看護師になって多くの困っている人や苦しんでいる人を１人で
も多く助けたいと思います。ロータリークラブの皆様、２年間ありがとうございました。

保護者　今村 みゆきさん　
　こんにちは。この度はこういう場に立たせてもらいましてありがとうございま
す。2年間なんですが、おかげで無事卒業し、諦めかけていた進学の道を皆様の
おかげで進むことができます。私は１人親なので、金銭面ですごく娘に苦労や心
配をかけていたのですが、皆様の支援のおかげで、１人暮らしもできるようにな
り、こういう道に進めることになりました。皆様どうもありがとうございました。

宮崎県立高城高等学校　馬場 碧　さん代理　教諭　下郡明子様
　こんにちは。本来であれば本人が直接皆様にご報告するべきところではあり
ますが、今回出席が叶いませんでしたので私から報告させていただきます。ア
オイさんは、先日無事卒業致しました。進路先は、専門学校です。本人は高校に
入る前からイラストレーター、漫画家になりたいという夢をずっと抱いておりま
した。いただいた奨学金を大事に使いながら、しっかり勉強をして進路を決めま
した。本人はその夢に向かってこれから頑張っていくところです。この場で本人が報告するべ
きところだったのですけれどもすみません、それができませんでした。 本当にありがとうござ
いました。

濟陽委員長 年度スタート時会員数：52名　目標会員数：56名　現会員数：57名出席委員会報告

MU情報（メークアップ）状況[3/8]第3296回例会の状況
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第2730地区

記帳MU情報

佐々木慈舟 会長会長の時間

　本日もご出席ありがとうございます。少し喉を痛めておりましてお聞き苦しいかもしれませんが御容赦ください。先週の例会では、社会奉仕
例会ということで、保護士の上原光行先生、また日高覚助事務局長にお越しいただきまして、保護司とはどのような役割を社会の中で果たして
おるのかということをいろいろお話しいただき、会の皆様にもご理解深めていただけたと思っております。
　これまでこの会長の時間で私が拝命している役職をお話しさせていただいたりおりますが、都城市や都城地域の役職なんかも色々させてい
ただいていますが、ほとんどは都城地区稚園連合会会長の宛て職でさせていただいてるのが多かいんですが、都城地区保護司会の会長も昨年
より拝命いたしまして、やはりそちらも宛て職があるようで、先日都城市地域福祉計画策定委員会と言う委員会の案内状がまいりました。あい
にく委員会日が出張にあたり、出席は叶わなかったのですが、後日資料が郵送してきまして、２００ページ位の資料がやってまいりました。今回の
委員会は第４期都城市地域社会福祉計画策定委員会との事で、実は現在は第 3 期の福祉計画が進行中で、だいたい市のそのような様々な計画は５年を１期としており、
その３年目で原状と照らし合わし、見直しをして 4 年目 5 年目をしていくというのが通例であります。第 4 期が令和７年から始まるということで、今それの新しい計画の
策定ということで、その委員会の委員を拝命したということです。送られてまいりました資料で委員を確認しますと、２０名ぐらいいろいろな会の代表や社会福祉関係等、
第３期の見直し版には都城市社会福祉協議会会長の島津久友先生の挨拶文などもいただいておりました。
　本日会長の時間でこのお話をさしていただくというのは、先週の保護司会からの繋がりもありましたので、この話をさせていただこうかと思うと共に、3 月は水と衛生
月間です。日本におりますと水道をひねれば水が出る、当たり前のような感じますが、能登半島地震でもそれが当たり前でなくなった時、どれほど大変なことであるのかと
いうことを、ニュース等を通じ思い至るわけでありますが、世界的にみればまだまだ当たり前でない国がたくさんある中で、水と衛生月間ということを通しながら、今それ
ぞれが生活の中当たり前のように思っているものの中で、本当は当たり前ではないもの。その裏にはたくさんの方々の努力があるものがたくさんにあるのではないで
しょうか。社会福祉や保護司もそうですし、会員の皆様もそれぞれ社会の中の様々な役割をはたしておられるのではないでしょうか。
　ロータリークラブは職業奉仕、それぞれの職業を通しながら、またその力がこのクラブで1つ大きなものとなり、大きな力となるのではないでしょうか。
　本日は台湾豊原ロータリクラブ訪問の報告と言うことでプログラム委員会にご準備いただいた例会であります。会員一同で力を合わせ、また７０周年記念式典並びに
事業を迎えていきたいと思います。
　本日の会長の時間とさせていただきます。ありがとうございました。

12:00～13:00

クラブ名 会場 会場時間日程
都城北RC 3/26（火） ※観桜会の為ロイヤル12:00～13:00

MU有会員 ３/１ 4月定例理事会～ 　佐々木（慈）、四季、落合、鎌田（明）、西田、東郷、温水、河東、山﨑
　　　　　　　　　　　　　　上原、栁田、西谷、上村、渡瀬、宮川、川添
３/２ ローターアクト地区大会～二見、四季
３/６ ジャパンカレント～ 　島津
　　　　　　　　　　　　　　３/１  上之、清水、須賀、戸高、小瀬、深川、前田、内野　　　　　　　　　　　　　　　　　　8名
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　前回修正出席率　85.19%
2/23  祝日　休会MU無会員

MU要会員

□地区 他クラブ 他団体 報告

　●池之上ガバナー事務所…　

　　①「ＲＹＬＡへの出席依頼について」　

　　　　　※各クラブ研修生（18 才～30才）を再募集してます！！

　　　　　　興味のある方は幹事さんまで

　　　　第２７３０地区ＲＹＬＡ委員会　　委員長　藤原荘一郎（延岡中央ＲＣ）

　　　　【宮崎地区】

　　　　　　２０２４年４月６日～　７日　　　13 時開会予定

　　　　　　宮崎県むかばき青少年自然の家　　　翌12時 30 終了予定

　　　　　　講師　WBC　侍ジャパンヘッドコーチ　白井　一幸氏

　　

　　②ロータリーレート　　３月　１５１円　　　　*現行　１４７円　

□クラブ報告

　●本日3/8（金）第2回　70周年実行委員会　

　　例会終了後　13:40　メイン１F会議室

幹事報告 四季 幹事
入会式

台北空港において全員による記念写真

台北から台中に移動する際、新幹線入口において豊原RCメンバーお出迎え
都城RCが1985年に寄贈した

東屋(あずまや) 東屋前で全員による記念写真
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QRコードから
コメントを確認できます(視聴期限1ヶ月程度です)

下森会員東郷委員長

例会場(結婚式場）玄関口にての全員集合写真

宮崎県立都城商業高等学校　永田 奏輝　さん　お礼状　(佐々木会長代読)
　都城商業高等学校　永田さんは、本日所要により欠席ですが　感想文を送って下さった
ので代読します。卒業後は大学へ進学されます。奨学金制度を利用して、このように地域の
方々がサポートしてくださるありがたさを実感することができました。 素晴らしい学生生活
を送ることができたのは、ロータリークラブの皆さんのおかげだと考えます。進学先では、経
済や情報などに関する知識を学び、大学卒業後は地元に帰ってきて学んだことを還元させて
いただきたいと考えています。地元が良い方向に発展していくための力になりたいです。 支え
てくださったロータリークラブの皆様への感謝の気持ちを忘れることなく、形として返せるよ
うこれからも勉学に励み、1日1日を大切にしていきたいです。 ロータリークラブの皆様本当
にありがとうございました。

QRコードから
コメントを確認できます

(視聴期限1ヶ月程度です)

渡瀬実行委員長 豊原RC訪問報告

にし幼稚園
園長

久保　直之 氏

清涼幼稚園
副園長

大河内 隆樹 氏
おおこうち

進　行

１月皆勤
鎌田明彦歴代
17年

２月皆勤　該当者なし

皆勤賞

台湾豊原RC例会場での例会開始 都城RCと豊原RC会員合同による誕生者祝福 佐々木会長挨拶 記念品交換式 都城RC・豊原RCとのバナー交換式

会長 佐々木慈舟 ¦ 幹事 四季　信一都城ロータリークラブ３月 水と衛生月間

本日のプログラム　　台湾　豊原扶輪社訪問報告　　　　　　　担当：プログラム委員会



2024 年３月８日（金）
会場：メイン５F

第３２9６回 ＳＡＡ 報告

＜ニコニコBOX＞

新入会の方々 おめでとうございます。頑張ってください。

栁田　義史 新入会員の久保様 大河内様 今後ともよろしくお願い致します。東郷歴代

本日は有難うございました。

￥1,000

台湾参加させていただき ありがとうございました。￥1,000下森　大也

本日も例会へのご参加 ありがとうございます。久保様、大河内様ご入会

おめでとうございます。柴田さん、永田さん、馬場さんご卒業おめでとう

ございます。頑張って下さい。

￥1,000四季　信一

都城商業高校、高城高校の皆様 本日は有難うございます。新入会員の久

保さん 大河内さん 今後ともよろしくお願い致します。誕生祝を頂きまし

た。有難うございました。

￥1,000𠮷原　和雄

東郷歴代 本日はありがとうございました。

皆勤賞をいただいて ありがとうございます。

￥1,000黒木由美子

皆勤賞ありがとうございます。￥1,000須賀　成人

￥1,000落合　精三

大河内さん 久保さん 御入会おめでとうございます。￥1,000佐々木鴻昭

久保さん 大河内さん 御入会おめでとうございます。￥1,000中村　壽秀

本日も皆様 例会出席ありがとうございます。久保先生・大河内先生入会

ありがとうございます。

￥1,000佐々木慈舟

￥1,000鎌田　明彦

＜ロータリー財団＞

＄　100濟陽　順司


